



Gott machte die Erde, die Pflanzen und die Tiere

Am Anfang machte Gott den Himmel und die Erde, das Licht, das Meer und alle Pflanzen. Er betrachtete alles und sah, dass es gut war. Dann schuf Gott zwei große Lichter und viele kleine Lichtpunkte: Sonne, Mond und Sterne. Danach machte Gott auch alle verschiedenen Tiere. Er segnete sie und sagte: »Vermehret euch!«



Schnell reichte Eva die Frucht Adam. Auch er aß davon. In diesem Moment gingen beiden die Augen auf, und ihnen wurde bewusst, dass sie nackt waren.

Hastig flochten sie Feigenblätter zusammen und machten sich einen Lendenschurz.

Am Abend, als ein frischer Wind aufkam, hörten sie, wie Gott, der Herr, im Garten umherging.